12 15 LA SOLANA

Moreno Arrones solicita que Díaz-Cacho rectifique sus declaraciones

El coordinador local de Izquierda Unida, José Moreno Arrones, ha pedido al nuevo secretario general del PSOE solanero, Luis Díaz-Cacho, que rectifique unas declaraciones en las que calificaba al propio Moreno Arrones de "pitoniso". El motivo de ese calificativo procedía del hecho de que el coordinador local de IU había adelantado que Díaz-Cacho ocuparía el mencionado cargo. Moreno Arrones dijo que Díaz-Cacho le había insultado a él y a su familia. Moreno Arrones indicó igualmente que el PSOE solanero se ha hecho corresponsable de la gestión que está llevando a cabo el alcalde, Diego García Abadillo, al haberlo respaldado con sus declaraciones tanto el nuevo secretario como otros cargos del partido.

La cooperativa Santa Catalina espera recolectar dos millones de kilos de aceituna

La cooperativa Santa Catalina espera molturar en la campaña de recogida de aceituna que está a punto de comenzar unos dos millones de kilos. El órgano rector ha pedido a los socios que entreguen en la almazara de la entidad el cien por cien de la cosecha, conforme establecen los estatutos de la misma. Así era acordado en la asamblea de la entidad, en la que se aprobaron las normas de campaña. En los apartados de las normas de campaña se concretan aspectos como la limpieza en la entrega del fruto en la almazara y otros relacionados con las variedades. A este respecto, la picual se recepcionará sola en la primera semana de campaña, durante los siguientes siete días de descarga dicha variedad tendrá preferencia sobre la cornicabra, y a partir de esa fecha será a la inversa.

La Solana prepara un nuevo Diciembre Intercultural

Mejorar la integración en una sociedad pluricultural. Ese es el objetivo que persigue Diciembre Intercultural, una iniciativa que cada año une a varias instituciones solaneras para celebrar actividades destinadas a impulsar la cohesión social de las diferentes comunidades de inmigrantes que viven en La Solana. Representantes del Ayuntamiento, Cruz Roja, Cáritas y SAMI (Servicio de Atención y Mediación Intercultural), dieron a conocer en rueda de prensa el programa diseñado para la ocasión. Arranca este jueves con un concierto fusión en el auditorio de la Casa de Cultura que ofrecerá Nayla, cantante libanesa afincada en nuestro país. Después se entregarán los premios a los alumnos ganadores del concurso de dibujo entre los escolares de la localidad. El jueves siguiente, 11 de diciembre, habrá un cuenta-cuentos a cargo de la Asociación Cultural "Alí Babá" de La Solana. El domingo 21, esta misma asociación organizará una gymkhana cultural para niños de 9 a 12 años. Las actividades finalizarán esa misma mañana con una jornada gastronómica, donde se degustarán comidas y productos típicos de otros países.

El nivel delictivo en La Solana es inferior a la media

Tiene 23,2 delitos por cada mil habitantes y un alto porcentaje de esclarecimientos

GABRIEL JAIME

Los datos sobre delincuencia en La Solana durante el año 2008 se encuentran en los mismos niveles que el año pasado, con 23,2 delitos y faltas por cada mil habitantes. Unas cifras inferiores a las medias de España, Castilla-La Mancha y Ciudad Real, habiéndose esclarecido un gran porcentaje de casos a favor de las víctimas. Esas fueron algunas conclusiones tras la última reunión de la Junta Local de Seguridad, que también acordó aumentar la presencia de Policía y Guardia Civil en los centros escolares y poner límite a la venta de alcohol a menores.

113 delitos

En lo que llevamos de año se han contabilizado

113 delitos, de los que 84 son penales y 19 de seguridad vial, con el 67% de ellos resueltos a favor de las víctimas. El alcalde, Diego García-Abadillo, señaló que hay un récord de esclarecimientos, habiéndose practicado 31 detenciones, más 19 imputados no detenidos.

En cuanto a faltas, se han contabilizado 255, de las que se han esclarecido el 44,31%.



Lamata presenta el proyecto del nuevo Centro de Salud. El consejero de Salud y Bienestar Social, Fernando Lamata, ha presentado en una visita reciente a La Solana el proyecto del nuevo Centro de Salud de este municipio. Se trata de un proyecto en el que el Gobierno regional va a invertir seis millones y que dará servicio a 18.500 personas de esta localidad y de San Carlos del Valle y Alhambra. El nuevo Centro de Salud estará situado en un área de nuevo desarrollo de La Solana, al este del casco urbano, y dispondrá de dos plantas más sótano con una superficie total construida de 4.702 metros cuadrados. La obra cuenta con un periodo de ejecución de 18 meses y se espera que pueda comenzar en el mes de junio.

A 2 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	
	Nombre y Apellidos
9	C/
Š	Población
	N.I.F.
Q	desea recibir en su domicilio
	Forma de pago: Semestr
S	☐ Giro Pos
	Nº Cuenta
	Entidad Financiera
E	Domicilio
	Población
	EDICIONES SOUBRIET S.L., como responsable del F

C/
Población
N.I.F.
Teléfono
desea recibir en su domicilio quincenalmente El Periódico del Común de La Mancha
Forma de pago: Semestral, 27,58 euros Anual, 55,16 euros
Giro Postal nº
Domiciliación bancaria

Provincia

Firma del interesado

El periódico del Común de La Mancha

Reciba en su domicilio la información de su comarca cada quincena

Envíelo a: Fax: 926 50 55 76 C/ Doña Crisanta, 47 13700 TOMELLOSO (C. Real)

EDICIONES SOUBRIET S.L., como responsable del Fichero, le informa que los datos facilitados por medio de cualquier tipo de formulario o en cualquier tipo de soporte, serán tratados con la debida confidencialidad y respeto a las normas derivadas de la Ley Orgánica 15/1999 del 13 de Diciembre sobre la Protección de Datos Personales. Estos datos serán cedidos única y exclusivamente a "El Periódico" para la contratación y/o modificación para la suscripción del mismo, para cuyo fin fueron recabados. Tiene pleno derecho al acceso, rectificación y cancelación de sus datos dirigiéndose al responsable del Fichero.